

Nachrichtenticker Juni 2023



Liebe Mitglieder,

in den ersten Maiwochen startete die neue Wettspiel-Saison. Dies mit unterschiedlichen Ergebnissen für unsere Mannschaften. Es ist natürlich noch zu früh, sich nach nur wenigen Spielen die jeweiligen Tabellen mit Blick auf Auf- oder Abstieg anzusehen. Dennoch sind wir ganz zufrieden und hoffen auf eine sportlich erfolgreiche Saison – und einige Teams liegen ganz gut im Rennen... Wer einen Blick auf die Partien werfen möchte, kann dies über die HTV-Homepage tun: <https://htv.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTENDE.woa/wa/clubMeetings?club=25482>

Neuer Mixed-Wettbewerb: HTV-Summer-Mixed Tour

Der Hessische Tennisverband (HTV) hat ein neues Turnierformat aus der Taufe gehoben unter dem wunderbaren Namen HTV-Summer-Mixed Tour. Pro Team treten jeweils zwei Spielerinnen und zwei Spieler in zwei Mixed-Doppeln parallel gegeneinander an. Einzel gibt es keine. Spieltermine sind die Wochenenden innerhalb der Sommerferien (24.7. bis 1.9.) – je nach Altersklasse am Samstag oder Sonntag. Von denen gibt es drei verschiedene: Aktive, 40 und 60. Gespielt wird immer in möglichst kleinen, regionalen Gruppen (idealerweise sechs Teams pro Gruppe) ohne Auf- und Abstieg.

Klar im Vordergrund des neuen Mixed-Wettbewerbs steht auf jeden Fall der Spaß! Damit es aber nicht nur um die goldene Ananas geht, ist die HTV-Summer-Mixed Tour – wie jedes andere Medenspiel-Doppel – LK-relevant. Also eine einfache Möglichkeit, die eigene LK aufzuwerten.

Wer bei dieser neuen Mixed-Runde mitspielen möchte, meldet sich bitte bei unserem Sportwart Armin: kraaz@tc-niederursel.de. Alle Spielstärken können mitmachen. Wollt ihr noch mehr zur HTV-Summer-Mixed Tour wissen? Dann schaut auf der Homepage des HTV nach: www.htv-tennis.de/mixed

Play & Talk – die ideale Gelegenheit zum Kennenlernen

Seit Jahren bieten wir mit Play & Talk ein Veranstaltungsformat, das neuen und alten Mitgliedern gegenseitiges Kennenlernen sozusagen spielerisch ermöglicht. Sigrid von der Weiden und Jürgen Merkel kümmern sich um die Organisation. Sie sorgen für die Spielpaarungen und natürlich auch für deren Wechsel untereinander – man will ja wissen, mit wem man auf dem Platz steht. Und nach den Spielen wird gemeinsam etwas getrunken (ein G&T zum P&T?), vielleicht auch gegessen, auf jeden Fall aber „babbelt“ man miteinander. Leichter geht Kennenlernen nicht. Und natürlich ist die Teilnahme an den Spielen kostenlos.



Die Termine kommunizieren wir auf der Homepage www.tc-niederursel.de sowie über Aushang auf der Anlage. Im Juni ist P&T am 8. (ja, trotz des Feiertags) und 22.6. geplant, jeweils ab 17.30 Uhr. Übrigens: kann jemand nicht pünktlich kommen, freuen sich die Organisatoren auch über später eintreffende Mitspieler.

Scheine für Vereine

Derzeit läuft wieder die Rewe-Aktion „Scheine für Vereine“. Pro 15 € Einkaufswert erhält man einen „Schein“, den man an seinen „Verein“ weiterreichen kann, damit dieser sie gegen eine Prämie einlösen kann. So haben wir in der Vergangenheit etwa die Scheine unserer Mitglieder gegen die Tischtennisplatte oder das Soundsystem eingetauscht. Macht also auch dieses Jahr wieder mit sammelt Scheine für den TCN – abgeben könnt ihr sie entweder direkt bei einem Mitglied des Vorstands oder ihr hinterlegt sie im Büro im Vereinshaus.

Schleifchenturnier am Pfingstsonntag

Bei wunderbarstem Sonnenschein und optimalem Tenniswetter war das Schleifchenturnier auch dieses Jahr wieder ein voller Erfolg. Mehr als 20 Spielerinnen und Spieler traten in immer wechselnden Konstellationen im Doppel gegeneinander an. Sieger – wobei dieser Titel für den Spaß beim Schleifchenturnier in der Tat überhaupt keine Rolle spielt – wurde auch in diesem Jahr wieder Holger Behnsen, der alle seine Partien gewinnen konnte. Herzlichen Dank an Lisa und Susanne, die charmant durch das Turnier führten.



An den Wochenenden im Juni wird die Anlage wieder voll sein aufgrund der vielen Turnierspiele. Nicht so allerdings am langen Wochenende vom 8. bis 11. Juni – denn an diesem finden aufgrund der hessischen Tennismeisterschaften keine Medenspiele statt.

Nutzt die Chance und bitte denkt daran, die Plätze immer vor dem Spielen (und am besten auch danach) zu wässern – das geht mit den neuen Bewässerungsanlagen auf Knopfdruck, drei Minuten reichen aus. Die Plätze werden es euch danken, indem sie in Topform bleiben.

Frankfurt, 1. Juni 2023

- Der Vorstand –